

El Caribe se ilumina

Autoridades de las principales ciudades piden a la ciudadanía disfrutar del alumbrado navideño sin aglomeraciones.

REGIÓN CARIBE

12:00 AM

Por: [Redacción Regionales](#)

TEMAS TRATADOS:

- Alumbrado navideño
- Montería
- Navidad
- Riohacha
- Santa Marta



MÁS DE REGIÓN CARIBE

La magia de la Navidad ya se vive en la Costa

Eduardo Kerguelén, una historia de éxitos en Subastar

Declaran alerta naranja por fuertes vientos en el Caribe

Aún en medio de la pandemia, las Alcaldías y las concesionarias de alumbrado público de la Costa instalaron el alumbrado para preservar la magia de la [Navidad](#) en todos los rincones de la región. Son **70.000 luminarias e imágenes** que adornan los sitios de mayor atractivo turístico.

Lea también...

Fuentes, Pico y Teófilo se recuperaron y pueden jugar ante América

Ecoturismo, otra apuesta para la reactivación económica del Atlántico

Sin embargo, teniendo en cuenta la pandemia de [Covid-19](#), que en algunas ciudades ha tenido un crecimiento en las últimas semanas, alcaldes y gobernadores pidieron a la ciudadanía disfrutar del alumbrado, pero guardando el distanciamiento.

Cartagena la heroica y resiliente, el tema del alumbrado 2021

La Plaza de la Proclamación, Torre del Reloj, la Plaza de Los Coches, el Teatro Adolfo Mejía y el Camellón de los Mártires, entre otros sitios emblemáticos de la capital de Bolívar, se iluminan con más de mil metros de luces y figuras decorativas del alumbrado navideño que la Alcaldía y la empresa privada lideraron en este 2021 en homenaje a la ciudad heroica y resiliente teniendo en cuenta que ha sido una de las capitales del país más duramente golpeadas por el coronavirus.

La decoración navideña que tiene como lema [#CartagenaEs](#), que según la administración distrital busca resaltar las cualidades de la ciudad, promoviendo esta campaña junto con quienes recorran los puntos iluminados para que sean una especie de "embajadores" a través de las fotos y los videos que hagan del alumbrado y escribiendo lo que para cada uno significa la ciudad en Navidad.

El componente de inclusión fue con un homenaje a las mujeres cartageneras representadas en 30 madres cabeza de hogar que se encargaron de tejer letras gigantes con mensajes que enmarcan la pujanza y resiliencia de nuestra ciudad. Empresas como Comfenalco, Coosalud, la Sociedad Aeroportuaria de La Costa, Essentia y Hotel Santo Manglar se sumaron a la iniciativa. El alcalde Dau pidió guardar el distanciamiento y usar tapabocas para quienes quieran disfrutar de las luces navideñas.



La Plaza de la Aduana iluminada.

Suministrada

Alumbrado navideño engalana el parque de La Provincia en Valledupar

Por: Miguel Barrios

Figuras como acordeones, arcos, guacharacas, la Casa en el Aire, notas musicales, estrellas y flores, adornadas con luces de colores, hacen parte del alumbrado navideño que oficializó la Alcaldía de Valledupar en el parque de La Provincia, en inmediaciones del balneario Hurtado, principal sector turístico en esta capital.

También incluyense las glorietas de las entradas en la ciudad, cerca de la Terminal de Transportes y El Obelisco.

No toda Valledupar estará iluminada como en años anteriores.

"El mensaje que extiendo a la ciudadanía es que estas luces, y la Navidad en general, se disfruten con el núcleo central de la familia bajo los protocolos de bioseguridad del caso, que lo hagan con responsabilidad por el bien propio y de los suyos.

De la misma manera, extiendo un mensaje de paz y armonía a todo Valledupar, lo que queremos es buscar la unión en medio de esta pandemia", indicó el alcalde Mello Castro.

"El alumbrado navideño es un símbolo de esperanza, porque la luz siempre vence a la oscuridad y los momentos difíciles nos hacen más fuertes", puntualizó.



Alumbrado navideño en el parque La Provincia.

Trece puntos emblemáticos de Riohacha se iluminan en Navidad

Por: Sandra Guerrero

Diez puntos emblemáticos del Distrito de Riohacha se iluminaron en esta temporada navideña para que lo disfruten propios y visitantes.

El consorcio American Lighting, responsable del servicio de alumbrado en público, informó que son en total instalaron **13.000 luminarias en la ciudad**.

El Malecón, la Plaza José Prudencio Padilla, la sede de la Alcaldía, el parque Simón Bolívar y los parques de los barrios Coquívacoa, Entreríos y de La Vida, así como el Centro Cultural y la Calle Primera, entre otros se encuentran iluminados con figuras y diseños alusivos a la Navidad. El alcalde, José Ramiro Bermúdez, manifestó que "esta iluminación ha hecho que muchos riohacheros y visitantes visiten estos sitios hermosos, claro, teniendo en cuenta las medidas de bioseguridad para evitar contagios de Covid-19", declaró.

Adicionalmente la Asociación [Ecopetrol](#) -Hocol inauguró el alumbrado navideño en el tradicional muelle turístico de la capital guajira. Víctor Manuel Ramírez, jefe de Mantenimiento, Confiabilidad e Integridad de Hocol, indicó que "la inversión más importante es el cariño con que la Asociación está entregando este aporte para los riohacheros, los niños, las familias y visitantes también".

En el muelle, uno de los atractivos, se podrá disfrutar de decoración navideña conformada por la instalación de más de 2 kilómetros de luces en una amplia gama de colores.



El tradicional muelle turístico de Riohacha ya está iluminado.